
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 634
10 de noviembre de 2016

Un testimonio en contra de la Violencia de Género

Malu Camacho, comunicadora y activista por la eliminación de la violencia de género, compartió con los estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas su testimonio como una mujer que sobrevivió a la violencia intrafamiliar. Este evento estuvo organizado por los Círculos de Cultura de Feminidades y nuevas masculinidades de la Facultad.

Camacho compartió la historia cuando fue maltratada por su pareja para que las mujeres y los hombres abran los ojos y detengan este tipo de acciones a tiempo. Malu, al igual que miles de mujeres, calló la trágica convivencia con un hombre que le maltrató y luego decidió empezar una nueva vida, abrió su alma para que las mujeres reaccionen y vean en ella un espejo de lo que nadie quiere.

Alejandro Santillán, coordinador de los Círculos de Cultura, mencionó que actualmente es importante debatir sobre la igualdad de género. Agradeció la participación de todos los organizadores que han permitido que Ciencias Económicas sea la Facultad que más eventos culturales y reflexión científica ha realizado en este semestre.

Sofía Enderica, estudiantes de sexto semestre, manifestó que esta propuesta intenta hablar sobre la violencia de género pero de forma distinta; porque no busca atacar a una de las partes involucradas sino, debatir sobre las dos partes enfermas, víctima y victimario. Luego del testimonio presentado se pidió que los asistentes escriban un pensamiento o experiencia que visibilice la violencia de género en la cotidianidad. Enderica manifestó que en adelante se planifica un evento más grande con las frases que se difundirán a nivel de todas las facultades. J.S

